

Un nouveau satellite a été achevé au sein de la salle blanche de [THALES ALENIA SPACE](#) / T : 04.92.92.70.00 (siège à Cannes). Il doit partir pour Mars au mois de mars prochain. L'engin mesure 5 m de haut pour 4,5 tonnes. Il représente un budget de 1,2 milliard d'euros. Le voyage vers la planète rouge doit durer 9 mois. Il a été conçu à Cannes et à Turin et sera lancé depuis le Kazakhstan avec le but d'étudier les variations de l'environnement géochimique et d'identifier les gaz de l'atmosphère. Des résultats de cette mission dépendront les conditions du lancement d'une autre, prévue en 2018.

[www.thalesgroup.com](http://www.thalesgroup.com)